

# El Consejo Social reitera la necesidad de que Málaga tenga un hospital de gran nivel

**:: ÁNGEL ESCALERA**

**MÁLAGA.** La comisión a la que el Consejo Social de la Ciudad encargó un dictamen sobre la situación sanitaria de Málaga se reunió ayer y expuso sus conclusiones. Entre ellas, destaca la necesidad de que la capital disponga de un nuevo hospital del máximo nivel que cuente con un apartado importante para desarrollar líneas de investigación. Lo que la comisión, que ha coordinado el vicerrector de Política Institucional y catedrático de la Universidad de Málaga, Juan Antonio García Galindo, no ha hecho es pronunciarse sobre el lugar en que debe construirse ese centro hospitalario

ni sobre cuántos profesionales o camas debería tener. Esa conclusión, al igual que las demás consensuadas en la comisión, se llevará al Consejo Social de la Ciudad del próximo lunes, día 3 de abril.

No obstante, la comisión es favorable a la opción de que el llamado nuevo Carlos Haya se erija en los aparcamiento del Hospital Civil, sin bien antes de pronunciarse de forma más contundente a ese respecto estima que hace falta que se elabore un informe técnico sobre la masificación de esa zona y sobre los accesos al centro hospitalario.

La comisión también considera que es preciso rentabilizar y opti-

mizar los recursos sanitarios existentes en la capital y reclama que no se cierren camas ni quirófanos durante el verano y que se sustituya al cien por cien del personal durante sus vacaciones estivales.

## Chare en la zona este

Por otra parte, los integrantes de la comisión constituida por el Consejo Social de la Ciudad no renuncian a la construcción de un chare en la zona este de la ciudad, pero no han definido con qué cartera de servicios contaría, porque carecen de datos técnicos para pronunciarse con más rigor y exactitud.

Asimismo, la comisión defiende que, cuando se haga ese centro hospitalario de gran nivel, Carlos Haya mantenga su uso hospitalario y se potencie, además, el Hospital Marítimo de Torremolinos, que depende del Clínico Universitario y necesita una reforma integral para poder ofrecer una mejor asistencia.